

Collection
MENTION

Psycho

Psychologie du développement

AGNES FLORIN

Annexe 1

L'IMPACT DE LA CULTURE SUR LE CHANGEMENT

Il existe des changements communs à un groupe de personnes qui grandissent ensemble, c'est-à-dire une *cohorte*. On peut ainsi étudier le développement dans une perspective interculturelle, en comparant des cohortes de même âge dans différentes cultures (mais la plupart des travaux de psychologie du développement se fondent sur des populations vivant dans des pays occidentaux). On peut aussi comparer une cohorte à une autre, née dans le même pays plusieurs années après ; on examine ainsi les effets de la guerre, de conditions économiques particulières ou de l'allongement de la scolarité sur le développement. On peut comparer deux cohortes nées au même moment dans le même pays, mais ayant bénéficié de conditions d'éducation différentes, et mesurer ainsi l'impact de l'éducation sur le développement.